

1月の園だより

幼保連携型認定こども園 上陽保育園 TEL 266-1493

R3. 1. 4

あけましておめでとうございます

令和3年がスタートしました。昨年は思いもよらぬ事態に戸惑う日々でしたが、今年は新たな生活様式と共により良い保育が出来るよう、また子どもたちの主体性を大切に遊びの環境を整え、子ども達の笑顔がたくさん見られるよう職員一同、力を合わせていきたいと思っております。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

先月は群馬県内の警戒度が4に上がるなど、刻々とコロナ状況が悪化する中ではありましたが、さくら組においてクリスマス発表会を行いました。開催の有無を悩む非常に難しいタイミングでしたが、感染予防対策を徹底し、保護者の皆様のご協力のもと開催することが出来ました。結果としては子ども達の楽しそうな生き生きとした表情を見ることが出来、また保護者の皆様から温かいご感想をいただき、やって良かったと思っております。2月にはすみれ組、ゆり組の発表会代替え行事を行う予定となっております。しかし、今後の感染状況によってはやむを得ず中止となることもありますので、ご了承ください。

今月の目標

ちゅうりっぷ組 (0歳児)

- 生活リズムを整えながら、個々のペースに合わせてゆったりと過ごす。
- 保育者や友だちに興味を持ち、遊ぶことを楽しむ。

ひまわり組 (1歳児)

- 生活リズムを整えながら、のびのびと過ごす。
- 冬の自然に触れながら戸外遊びを楽しむ。

たんぽぽ組 (2歳児)

- 生活リズムを整えながら、寒さに負けず元気に過ごす。
- 冬ならではの自然に興味を持ち、見たり触れたりして楽しむ。

さくら組 (3歳児)

- 正月ならではの遊びや伝承遊びに興味を持ち、保育者や友だちと一緒に楽しむ。
- 想像したり、思い返したことを自分なりに表現し、伝える力をはぐくむ。

すみれ組 (4歳児)

- 話し合いに進んで参加し、友だちと一緒に表現する楽しさを味わう。
- 正月遊びやヒヤシンスの生長に興味を持ち、冬ならではの遊びを楽しむ。

ゆり組 (5歳児)

- 友だちと意見のやり取りをしながら自分たちで遊びを進めていく楽しさを味わう。
- 就学に向け、基本的な生活習慣を見直し、見通しを持って活動に取り組む。

食育・色々な食材に興味を持って食べる。

<1月の予定>

- 4日(月) 2・3号認定保育開始(平常保育)
- 6日(水) 1号認定・一時保育開始
- 7日(木) お口元気教室(中止)
- 11日(月) 成人の日
- 13日(水) 防犯訓練
- 15日(金) 体位指導(3歳以上児)
安全点検日
- 20日(水) 体位測定(3歳以上児)
体育指導(3歳以上児)
- 21日(木) 体位測定(3歳未満児)
- 22日(金) 職員会議
- 27日(水) 交通教室(5歳児・保護者参加)
- 28日(木) 避難訓練

12月18日(金)に行われたさくら組のクリスマス発表会。さくら組は運動会ごっこを行わなかったため、保護者の皆様が園での子ども達の様子を知る機会がなく、またクリスマスが題材のテーマは子ども達にも親しみやすく楽しく取り組めるのではないかと検討し12月に開催することに致しました。子ども達の主体性を大事に、無理なく練習を進め、当日楽しんで参加することを目標に行っていました。今までの発表会とは異なる形にはなりましたが、子どもたちの楽しそうな笑顔を見ることが出来、良かったです(^_^)



歌・合奏♪



おゆうぎ♪



親子の触れ合い



始まる前のがんばるぞー!

今年のクリスマス会は各クラスで。なかなか全クラスが揃えず寂しさもありますが、子ども達はサンタクロースに会えてとっても嬉しそうでした♡例年とは異なるアットホームな雰囲気の中、各クラス子ども達や担任が考えた出し物をして思い思いに過ごす事が出来たクリスマス会。サンタさんとの触れ合いタイムでは「どこにすんでいるの?」や「すきなものはなんですか?」「どうやってプレゼントをくぼっているの?」などたくさんの質問が! 年長クラスでは「いつも僕たちのために夜プレゼントを配ってくれてありがとう!」と感謝の気持ちを伝えられる子もいてサンタさんも感動していました(;v;)中には「こうしんさんでしょ?!」「園長先生だ!」と疑う子どもの姿も見られましたが、、、本物のサンタクロースですよ!!!!



サンタさんのプレゼント



未満児さんは保育者によるパネルシアターを見たり、歌を歌ったり、最後にサンタさん登場でプレゼントをもらい、にっこりな子ども達でした♡

ゆりさんはパネルシアターや間違い探しなど自分たちで考えたゲームで盛り上がりました♪



すみれさんは部屋の飾り付けや園長先生によるマジックの披露など盛りだくさん!!!



さくらさんはプレゼント探しやお菓子タイム、歌ったり、踊ったりと楽しんでいました♡

